

# Pacheco evita referirse a la posibilidad de comprar el 10% de Quebrada Blanca

**CODELCO.** Al ser consultado sobre la compra a Enami, el presidente del directorio, al igual que la ministra de Minería, dijo que no haría comentarios de notas de prensa.

La eventual venta, por parte de Enami, del 10% de las acciones de Quebrada Blanca a Codelco, no fue confirmada ayer por el presidente del directorio de la estatal, Máximo Pacheco, ni por la ministra de Minería, Aurora Williams, durante el acto por los 53 años de la nacionalización del cobre.

El ejecutivo dijo que no dará "ninguna opinión sobre una noticia de prensa, es un tema

que no me corresponde comentar, porque por lo general no comento noticias".

Aunque sí aseguró que Codelco es una empresa que tiene una exitosa historia y trayectoria de asociaciones: "somos socios de Anglo American en Los Bronces; de Freeport, la mayor empresa de cobre de Estados Unidos, en El Abra; somos socios de la segunda mayor empresa minera del mundo, Rio

Tinto, en Nuevo Cobre. Tenemos una larga y muy exitosa experiencia en asociaciones, qué asociaciones nos depara el futuro, son temas que ya los discutirá nuestro directorio", y sobre este último punto enfatizó que "cómo voy a confirmar algo que no ha sido discutido en el directorio".

Respecto de las críticas y el rechazo de la Sociedad Nacional de Minería (Sonami) a una

posible venta, Pacheco aseguró que habló con el presidente del gremio (Jorge Riesco), que lo llamó y este le expresó que tiene "la mayor confianza en Codelco y que tiene una tremenda buena opinión" de la empresa.

## CONFIDENCIALIDAD

Por su parte, la ministra de Minería, quien además preside el directorio de Empresa Nacional de Minería (Enami) que el



CODELCO HABRÍA OFERTADO US\$500 MILLONES POR LA PARTICIPACIÓN.

miércoles habría aprobado iniciar conversaciones; sostuvo que "si hubiera, hubo o habrá cualquier tipo de negociación entre empresas públicas o privadas, naturalmente que estas

se rigen siempre por la confidencialidad de las partes" y agregó que comparte la opinión de Pacheco, en el sentido que "no corresponde comentar noticias de prensa".